
 

 

 

 

 

 

 

 

寒い日が続くなか、日が長くなり少しずつです

が春を感じるようになりました。まだまだ、新型

コロナウイルス感染症の拡大が収まらず、心配の

続く日々だと思います。 

また、日々の子どもたちへの対応や年度末業務

等に加え、新型コロナ感染症への対応・対策も続

いており、お忙しくお過ごしのことと思います。 

今年度は、新型コロナ感染症の拡大により、例

年のように会員が一堂に会する機会もなくなり、

様々な活動を行うことが難しい１年となりまし

た。そのような不測の事態の中でしたが、各ブロ

ックで試行錯誤しながら研究を進めていただく

ことができました。 

社会の変容に伴い、養護教諭としての職務も多

岐にわたっています。そのなかで研究を進めてい

くには、養護教諭同士のつながりが大切になりま

す。各ブロックでの研究が全会員のものとなるよ

う、他ブロックの研究も積極的に学び取るととも

に、それぞれのブロックの研究に生かしていける

よう進めていきたいと思います。 

みなさまから、研究についての貴重なご意見を

いただき、ありがとうございました。今まで培わ

れてきた部会の研究を共有し、みなさんと共に更

に深めていきたいと思います。 

 

 

 

令和２年度 

研究の取組の反省と次年度に向けて 

★報告集作成について 

例年にない状況の中、各市町村の実践を学ぶこ

とができ、報告集の作成が良かったというご意見

を多くいただきました。 

レポート作成上の見やすさなどの課題が見ら

れたため、次年度以降の改善点として生かしてい

きます。 

 

★研究レポートについて 

レポートについては「各ブロックの取組や研究

過程が分かった」また「どのブロックも部会の開

催も制限される中、色々な工夫をしてレポート作

成をされていた」等のご意見・ご感想をいただき

ました。 

次年度は、例年通りのレポート作成をお願いす

る計画ですが、部会を開くことも難しい中でのレ

ポート作成は大変な面もあるため、状況に応じた

柔軟な対応を考えていきます。 

 

★掲示物・保健室便利グッズについて 

例年は、第２次研究協議会の会場に掲示し、交

流していましたが、今年度は紙面交流としました。 

手元に資料があることにより、いつでも見返す

ことができて良かったというご感想を多くいた

だきました。 

次年度以降も継続を希望する声が多く、紙面に

よる紹介、資料の作成は続けていきたいと考えま

す。 

ご紹介をいただいた先生方、お忙しい中、資料

の作成をしていただき、ありがとうございました。 
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★新型コロナウイルス感染症対応について 

日々の業務に追われる中、感染症対応について

も行わなければならず、不安を抱えている先生方

も多かったと思います。 

今回、新型コロナウイルス感染症対応について

各ブロックでまとめていただき、紙面ですが交流

することができました。各学校で試行錯誤しなが

ら対応をしていることが大変勉強になったとい

う声を多くいただきました。また、各市町村や各

学校において、対応の違いなどもあり、驚いたと

いう声もありました。 

次年度以降についても、今年度のような交流の

継続を希望する声も多く、状況を見ながらですが、

続けていきたいと思います。 

交流項目を整えたり、校種によって分けたり、

使いやすいものを目指していきたいと考えます。 

 

次年度の実技研・理論研について 

今年度、実技研・理論研も中止となってしまい

ましたが、予定していた講師のお話を聞いてみた

いとの声が多くありました。次年度につきまして

は、今年度に予定していた講師の方にお願いをし、

了承をいただいております。 

来年度は、ぜひ開催できるように心より願って

います。ぜひ多くの方に参加していただき、学び

の多い時間としたいと思います。 

 

実技研修会（予定） 

日程：２０２１年８月２４日（火） 

内容：「（仮）保健室、スッキリさせませんか？」 

講師： 北翔大学 教育文化部 教授  

           今野 洋子 氏 

 

 

理論研修会（予定） 

日程： ２０２１年１０月１５日（金） 

内容：「（仮）子どもの健やかな育み方」 

講師： 日本体育大学 教授  野井 真吾 氏 

 

実践資料集について 

次年度は、実践資料集を発行する年度となって

います。現在内容について検討中ですが、みなさ

んがお手元に置いて役立つものを作っていきた

いと思いますので、資料作成の際はご協力くださ

い。 

 

 

・・・・・・事務局から・・・・・・・ 

今年度は例年のような活動ができない中でし

たが、みなさまのご協力により、各ブロックの研

究を進めることができました。また、部会の将来

を考えての貴重なご意見等、本当にありがとうご

ざいました。次年度は、事務局は２年目となりま

すので、より一層充実した養護教諭部会を目指し

邁進してまいります。さらなるご協力、ご支援よ

ろしくお願いいたします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

 

 

 

 

令和２年度 ご勇退される先生方 

 

千 歳・高台小  梅田 弥美 先生 

北広島・緑ヶ丘小 佐藤 郁枝 先生 

江 別・東野幌小 鈴木  操 先生 

江 別・大麻東小 伊田 美鈴 先生 

 

今年度、４名の先生方がご勇退されます。 

養護教諭部会の礎を築かれ、数々のご指導を 

いただいたことに深く感謝いたします。 

今後も私たちを見守り 

お力をいただけますよう 

お願い申し上げます。 

 

 

 


